

Hyundai i30 - Fallo prematuro de las fuentes lumínicas | HELLA

Hyundai

i30

Fabricados en 2007 y 2012

Fallo prematuro de las fuentes lumínicas

En los vehículos arriba mencionados puede producirse un fallo prematuro de las fuentes lumínicas de los faros principales.

Esta circunstancia puede deberse a los picos de tensión en la red eléctrica de a bordo. Como primer paso deberá comprobarse la salida de tensión del alternador. Si se corresponde con las prescripciones del fabricante del vehículo, puede montarse una válvula de mariposa.

Esta válvula "filtra" los picos de tensión y contribuye a alargar la vida útil de las fuentes lumínicas.

Encontrará más información de utilidad a través de su distribuidor/taller.